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PODER EXECUTIVO

LICITAÇÕES E CONTRATOS

ERRATA - TERMO DE CONTRATO Nº 062/2022

Onde se lê: 
“3.2 - Para a aquisição é estipulado”
Leia-se: 
“3.2 - Para o serviço é estipulado”

ATOS OFICIAIS

ATA 02/2022 - 2ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO
MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE DE 2022

ABERTURA DA SESSÃO: Ao vigésimo quarto dia do mês de fevereiro de
dois mil e vinte e dois, em segunda convocação às nove horas e trinta
minutos, a Segunda Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Meio
Ambiente (CMMA) foi sediada na Secretaria Municipal do Ambiente e
Saneamento (SEMAS), situada na Rua Tokio, número setenta e seis, bairro
Praia dos Anjos (vulgo Baleia), realizada de forma semipresencial devido
pandemia COVID-DEZENOVE,contando assim com videoconferência através
da ferramenta Google Meets, conforme edital de convocação enviado através
de endereço eletrônico. VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM: Estiveram presentes:
representando a SEMAS - Jorge Augusto da Costa Oliveira, Keila Ferreira,
Henrique de Araújo Brantes,Angélica Brasil,Raquel Trevizan, Felipe da Cruz
Amaral; representando a Colônia de Pescadores Z5 (CPZ5) - Paulo Henrique
Cordeiro; representando a Fundação Instituto de Pesca de Arraial do Cabo:
Dilcimar dos Santos; representando a Fundação do Meio Ambiente, Pesquisa,
Ciência e Tecnologia (FMMAPCT) - Marlon Oliveira de Souza; representando
a Controladoria Geral do Município(CGM);Denise Barreto - representando o
Projeto Animal - Ramon Teixeira Amorim, Maria Aparecida Guedes; 
Estiveram presentes através de videoconferência - representando a
Associação Raízes (ASSRZ) - Daniel Arrebola,Franciele; representando a
Secretaria de Fazenda - Fagner Contrera. ORDEM DO DIA: A assembleia foi
iniciada com a conferência dos conselheiros presentes e assinatura de lista
de presença. Foi realizada leitura da pauta, em seguida foram abordados
seus itens. Foi apresentado o item um - “Prestação de Contas do Fundo do
Meio Ambiente”: Denise Barreto(CGM),inicia a Prestação de Contas de todo o
exercício do ano de dois mil e vinte um, durante a pauta foi citada a sede da
causa animal, Keila Ferreira (SEMAS) complementou a informação que o
projeto animal , anteriormente iniciado pela Secretaria de Saúde do Município.
Todo o resumo de valores da prestação de contas do fundo do meio ambiente
será publicado junto com a presente ATA. Denise Barreto (CGM) relatou
ainda que, todos os presentes na reunião do conselho já haviam recebido na
íntegra os valores citados previamente via e mail institucional do Conselho e
se colocou à disposição caso houvesse dúvidas. TODOS OS PRESENTES
CONCORDARAM COM A PRESTAÇÃO DE CONTAS APRESENTADA. Foi
sugerido por Keila Ferreira (SEMAS) que fosse incluído à pauta o cronograma

da causa animal, assunto atrelado ao Item dois - Criação da Comissão da
Causa Animal, ambos os assuntos foram abordados de uma vez. TODOS OS
PRESENTES  OS PRESENTES CONCORDARAM COM A INCLUSÃO DO
ITEM À PAUTA JA EXISTENTE. Keila (SEMAS) começa complementando a
pauta com a informação que até o mês de dezembro de dois mil e vinte um, o
projeto citado era de competência da Secretaria de Saúde de nosso município
e depois de uma reunião com os respectivos secretários de Saúde e do
Ambiente e Saneamento juntamente com  o nosso chefe do executivo
Municipal Marcelo Magno, ficou acordado que, a competência do projeto seria
da Secretaria Municipal do Ambiente e Saneamento, o cronograma contou
com a validação da equipe de veterinários contratados (SEMAS)e conta com
as seguintes ações: Formatar equipe do setor e nomear; Realizar avaliação
técnica do castramóvel, bem como necessidades; Realizar avaliação
jurídica/financeira do castramóvel; Verficar local para apoio ao castramóvel;
Verficar local para alocação da clínica animal em definitivo; Criar comissão da
causa animal junto ao conselho de Meio Ambiente; Mapeamento e construção
do Fluxo de atuação da clínica e documental, delimitando a atuação;
Elaboração da política de bem estar animal; Elaboração do programa de
natalidade de cães e gatos; Validação da política e do programa junto à
comunidade; Realização de ação emergencial de castração de cinquenta
cães; Disponibilização do serviço de clínica pela equipe própria; Realização
de licitação para contratação de clínica terceirizada para castração,exames e
transporte; Elaboração de projeto de clínica animal municipal e Implantação
da clínica animal. Keila Ferreira(SEMAS), pontuou a estimativa de que esta
clínica do Projeto animal se estabeleça até fevereiro de dois mil e vinte e três
e assim foi fechado o cronograma, foi sugerido ainda como item de pauta por
Keila (SEMAS) a vaga que hoje está dentro da Sociedade Civil voltada à
Federação de Associação de Moradores que não se encontra até o momento
ocupada, Devido ao conselho ser deliberativo, houve a possibilidade de ser
posta em votação e ser direcionada, mediante a aprovação de todos os
requisitos previstos em lei, à alguma instituição da causa animal, a vaga será
indicada pelo presidente da Instituição, composta por duas pessoas , que
consistem em titular e suplente, não houve objeção e TODOS OS
PRESENTES CONCORDARAM COM AS NECESSIDADES
APRESENTADAS. Na sequência foi Criada a Comissão de Causa Animal,
houve a indicação dos seguintes membros para esta Comissão, sendo a
SEMAS já participante com Keila Ferreira, indicou-se Ramon Teixeira (Projeto
Animal) como Presidente , Maria Aparecida Guedes (Projeto Animal) como
Vice Presidente, Dilcimar dos Santos (FIPAC) e Ana Maria (Fundação do
Meio Ambiente), TODOS OS PRESENTES CONCORDARAM COMA
CRIAÇÃO DA COMISSÃO CITADA. Item três - “Criação da Comissão de
Mudanças Climáticas”: Foi passada a palavra da próxima pauta, para Raquel
Trevizan (SEMAS), que apresentou o projeto de mudanças climáticas com um
cronograma de metas e ressaltou a importância do mesmo e da Criação da
Comissão de Mudanças Climáticas, dentre os principais objetivos desta
Comissão, Raquel (SEMAS) destacou a implementação do Plano Municipal
de Mitigação e adaptação às mudanças climáticas de Arraial do Cabo,
trabalhando questões de mudanças climáticas do clima em temas
transversais, foi sugerido um cronograma de ações de Março à Dezembro do
corrente ano, que incluem : Pegada ecológica: calculadora; distribuição e
plantio de mudas; lançamento do projeto de energia alternativa (biogás);
produção de relatório; implementação de trilha informativa no Pontal para
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informar sobre o ciclo das águas; implementação de para uso de lâmpadas de
LED; ação para uso de meios de transporte alternativos; medida das
temperaturas em áreas urbanas; produção de calor; distribuição de biogás
nas escolas; projeto de energia solar as dependências dos prédios públicos;
adequação das atividades; campanha para evitar o uso de plástico;
campanha de plantio de mudas nativas; distribuição de mudas; campanha de
incentivo para consumir produtos sustentáveis (incentivar o comércio justo,
consumindo produtos florestais desenvolvidos por comunidades indígenas,
quilombolas ou ribeirinhas); mapear comunidades e promover feiras. Foram
instituídos como membros da Comissão de Mudanças Climáticas: Raquel
Trevizan (SEMAS); Marlom Oliveira de Souza ( FMMAPCT) e Paulo Henrique
Cordeiro (CPZ5). TODOS OS PRESENTES CONCORDARAM COM A
DECISÃO.Item quatro- “Apresentação do Cronograma do Programa de
Resíduos Sólidos”: Keila (SEMAS)inicia a apresentação do cronograma,
destacando que , o referido cronograma e construido em conjunto com a
Fundação do Meio Ambiente do Município (FMMAPCT), o programa conta
com o: plano municipal de gestão integrada de resíduos sólidos; plano
municipal de gerenciamento de resíduos; plano de gerenciamento dos
resíduos de serviços de limpeza urbana; plano de gerenciamento da
disposição final; plano de gerenciamento integrado de resíduos de construção
civil (RCC); plano integrado de gerenciamento de resíduos de saúde; plano
municipal de gerenciamento integrado de resíduos de serviços de transportes.
Keila (SEMAS) ressaltou a importância do grupo de trabalho entre as
secretarias envolvidas no projeto , para o sucesso da sua  implementação,
destacam-se no Plano a : IDAC, SEMAS e SERVIÇOS PÚBLICOS. TODOS
OS PRESENTES CONCORDARAM COM AS NECESSIDADES REFERIDAS
NO CRONOGRAMA. Item cinco - “Apresentação da Resolução SEMAS
001/22 - Licenciamento”: A pauta iniciou-se com Henrique Brantes (SEMAS)
que, apresentou a resolução baseada em  parâmetros técnicos exigidos em
decretos, leis de âmbito Federais, Estaduais e Municipais que regulamentam
o Licenciamento Ambiental no Município, que foram detalhadas em
apresentação de slides e que seguem publicadas em Diário Oficial Municipal,
cuja a cópia da publicação oficial  será publicada juntamente com a presente
Ata, Henrique (SEMAS) destacou a importância desta Resolução para
discernimento de quais tipos de licenças serem expedidas pelo setor de
Licenciamento Ambiental do nosso município.  TODOS OS PRESENTES
FORAM COMTEMPLADOS COM A APRESENTAÇÃO DA RESOLUÇÃO,
CONCORDARAM E APROVARAM A SUA PUBLICAÇÃO. Item seis -
“Informes Gerais”: Paulo Henrique Cordeiro, deixa a Colônia de Pescadores
Z5 (CPZ5)e passa a integrar a Lagos em Ação, mediante a documentação
exigida para tal troca apresentada, Felipe da Cruz Amaral, atualmente
Secretário Executivo  foi substituido por Juliana de Oliveira Freitas Telles
(SEMAS).Não houve manifestação de nenhum integrante para informes.
Nada mais havendo a ser tratado, o presidente agradeceu a presença de
todos, dando por encerrada a assembleia, da qual eu, Felipe da Cruz Amaral,
lavrei a presente ata que, lida e aprovada, será circulada para a assinatura
dos membros do Conselho Municipal do Meio Ambiente. A reunião teve seu
áudio gravado.
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